

とき 2017 新しい伝説のはじまり



岱志高校
定時制便り

2017年度
第1号
編集・発行
岱志高校
定時制



4月10日に第3回岱志高校入学式が挙行されました。今年からは1年生から4年生までのすべての生徒が岱志高校生となる節目の年です。緊張した表情で入学式を終えた新入生13名は、式後のホームルームで自己紹介を行い、新しい学校生活をスタートさせました。

4月、5月にはさっそくさまざまな行事が行われました。

全学年が一緒になって球技を楽しむ新入生歓迎球技大会では今年の新入生会スローガン「伝説(とき)をつくる われら岱志高校定時制」が発表されました。競技ではたくさんの笑顔が見られ、生徒たちの親睦も深まりました。5月20日(土)のPTA総会ではお忙しい中ご出席いただいた保護者の皆さま、本当にありがとうございました。

第3回岱志高校入学式(4月10日)



最初のホームルーム



入学おめでとう!

新体カテスト(4月21日)



まだまだいけるぞ!

ドキドキ...



対面式(4月11日)



これからよろしくお願いします

生徒会長歓迎の言葉

新入生代表あいさつ



新しく2名の先生をお迎えしました

始業式・新任式(4月10日)



校長訓話

どんな先生だろう~

新入生歓迎球技大会(4月28日)

岱志高校定時制!!
やるばい!!



熱い戦い!



ナイスレシーブ!



表彰式

照れくさい、でもちょっと誇らじげ



他学年の生徒とも仲良くなれました